

*Wenn ihr mich sucht,  
dann sucht mich in euren Herzen.  
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,  
lebe ich in euch weiter.*

Traurig, doch mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, meinem Vater und Bruder

# Heinz Fischer-Fritz

9. März 1931 bis 13. Juli 2016

Er hat seine Altersbeschwerden hinter sich gelassen und ist nach einem reicherfüllten Leben friedlich eingeschlafen.

In lieber Erinnerung:  
Rosmarie Fischer-Fritz  
Doris Fischer und René Zimmermann  
Heidi Fischer  
Verwandte und Bekannte

Die Trauerfeier, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet statt am Donnerstag, 28. Juli 2016, um 14 Uhr in der kleinen Kapelle des Krematoriums im Bremgartenfriedhof Bern.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, Postkonto 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, mit Vermerk: Heinz Fischer.